

08.03.2019

An die Bezirksvertretung Dornberg
Der Stadt Bielefeld
Werther Straße
33619 Bielefeld

Susanne und Friedhelm Tech-Siekaup
Birgit und Jochen Knüppel

Bürgerantrag gemäß §24 der Gemeindeordnung, für die Einrichtung einer Buslinie

Sehr geehrte Bezirksvertretung Dornberg der Stadt Bielefeld,
als Anwohner des Gebietes um die Straße „Twellbachtal“ in Bielefeld - Hoberge wenden wir uns mit einem aktuellen Anliegen und der Bitte um Unterstützung an Sie.

Die Stadt Bielefeld erstellt derzeit einen aktuellen Nahverkehrsplan. Wir möchten die Stadt Bielefeld um die Einrichtung einer Buslinie durch das Twellbachtal bitten. Mit den Anliegern haben wir verschiedene Varianten diskutiert und drei Varianten ausgearbeitet, die wir Ihnen im Anhang ausführlich dargestellt haben.

Ziel aller Varianten soll es sein, die Anbindung der Anwohner des Twellbachtal zu verbessern und auch älteren Mitbürgern einen besseren Zugang zum ÖPNV zu ermöglichen.

Bei der Variante 3 erhoffen wir uns zusätzlich eine Reduzierung des Individualverkehrs durch Berufspendler, die in Steinhagen wohnen und an der Uni Ihren Arbeitsplatz haben. Dieser Verkehr fließt in den Morgen und Abendstunden deutlich spürbar durch das Twellbachtal.

Zusätzlich könnte über diese neue Buslinie eine Art Campusbus für die Erschließung innerhalb des Unigeländes abgebildet werden. Eine solche Linie wurde durch den Kanzler Herrn Dr. Becker in der letzten BZV-Sitzung als Wunsch der Uni formuliert, um die Wege auf dem Campus zwischen Medizinischer Fakultät und Gebäude X (Mensa) und der Stadtbahnhaltestelle zu verkürzen.

Naherholungssuchende können auf dem Peter direkt zu Ihren Wandertouren starten.

Bürgerantrag

Durch diese Tangentiallinie könnte die aktuell doch sehr sternförmig ins Zentrum von Bielefeld führende Nahverkehrsinfrastruktur deutlich attraktiver und auch schneller gestaltet werden.

Derzeit sammeln wir über eine Unterschriftenliste Unterstützerstimmen und wollen diese in der Bezirksvertretung Dornberg am 28.03.2019 übergeben.

Um die vieldiskutierte Verkehrswende in die Tat umzusetzen möchten wir Sie um die Unterstützung der Bezirksvertretung Dornberg bitten indem Sie diesen Vorschlag in Ihrer nächsten Sitzung diskutieren, positiv unterstützen und an den Rat der Stadt Bielefeld weiterleiten.

Bei Fragen sprechen Sie uns gerne direkt an.

Gerne möchten wir Ihnen unsere Gedanken auch persönlich präsentieren und würden uns über eine entsprechende Einladung freuen.

i.A. der Anwohner „Twellbachtal“

Susanne und Friedhelm Tech-Siekaup

Birgit und Jochen Knüppel

Susanne Tech-Siekaup *Friedhelm Siekaup*
Birgit Knüppel *Jochen Knüppel*

Anlage zur Unterschriftensammlung der Bewohner des „Wohngebietes Twellbachtal“

Im Februar 2019

Neue !!! Bürgervorschläge zur Einrichtung einer festen Buslinie durch das Twellbachtal

- Die Bus-Linie 24 wird häufiger (doppelt so häufig) mit Bussen befahren und geteilt. Jeder 1. Bus fährt wie bisher durch Kirchdornberg nach Dornberg und jeder 2. Bus fährt durch das Twellbachtal nach Dornberg. Auf dem Rückweg entsprechend die umgekehrte Strecke.

Vorteil: Das Twellbachtal ist gut angebunden. Keine Veränderung der bisherigen Fahrgewohnheiten für die Kirchdornberger und Dornberger Bürger.

- Die Bus-Linie 21 fährt mit geänderter Streckenführung:
Aus der Stadt die Wertherstraße entlang, durch das Twellbachtal nach Kirchdornberg, von dort weiter über Dornberg nach Werther.
Aus Werther bis Dornberg, von dort über Kirchdornberg und durch das Twellbachtal, dann die Wertherstraße entlang in die Stadt.

*Vorteil: Das Twellbachtal ist gut angebunden. Keine Veränderung der bisherigen Fahrgewohnheiten für die Kirchdornberger und Dornberger Bürger.
Die Kinder aus Kirchdornberg und Hoberge bekommen eine direkte Anbindung zum Max Planck Gymnasium und zu den Schulen in Werther.*

- Es wird eine neue Buslinie aus Steinhagen über Peter auf dem Berge, durch das Twellbachtal und über die Wertherstraße / Stapenhorststraße in die Stadt eingerichtet.

*Vorteil: Das Twellbachtal ist gut angebunden. Keine Veränderung der bisherigen Fahrgewohnheiten für die Kirchdornberger und Dornberger Bürger.
Steinhagener Bürger können direkt den Westen der Stadt, die Uni, die Fachhochschulen, die Oetkerhalle, das Stadion und die Innenstadt erreichen. Ebenso die Bürger aus dem Westen der Stadt den Teutoburger Wald bei Peter auf dem Berge und Steinhagen mit Ärzten, Gymnasium und Einkaufsmöglichkeiten.
Reisende, die mit dem „Haller Wilhelm“ aus den Münsterland nach Bielefeld kommen, haben die entsprechenden Möglichkeiten.*